

頑固一徹！宇都宮むねやすの議会報告 第5号

私が、大洲市議会議員に立候補したのは、政権交代によつて政権に物申すことは必要として、唯一公認、推薦を受けて議員となり行政に参画してまいりました。

今の自民党を中心した議員、自民党の視線ではないといふから見えた田で、大洲市政の批判をしてきました。財政の健全化、市職員の労働条件、河川整備や道路建設を

年賀状の多くは思つた以上に、
民主党は期待外れだし向をしてい
るが判らない、民主党の応援をし
ないなどと厳しい意見ばかりでし
た。民主党愛媛県連の役員をして
いる者に対して厳しい叱責だと思
います。



**有友正本氏、県政への
決意を語る**

清流肱川の正常流量を求める

民主党愛媛県連「山鳥坂ダム検証委員会」の事務局長として、ダムに頼らない治水の在り方を求めて、国交省・県・市の説明に対し、予断を持たずに検証した結果、凍結の中間報告書を提出した。

市長は、山鳥坂ダムは肱川の安全・安心の確保と、清流肱川の復活を図る最適な手法とし、その根拠として、平水流量が25%も減少（S35比較）した要因に、野村ダムから肱川流域外（南予用水）へ分水している事を挙げている。

野村ダム（S57完成）は、南予地方を襲った大干ばつ（S42）を教訓に、南予地域17万人の水道用水と720haの農業用水の確保を求めて建設。完

謹んで新年のお慶びを申し上げます

1年間を振り返つて

年賀状の多くは思つた以上に、
民主党は期待外れだし何をしてい
るか判らない、民主党の応援をし
中心とした公共事業、大洲市合
時の約束である学校給食実施、基
護老人ホーム、障害者施設を含
ての福祉行政全般での橋渡し、
工関係者の希望する鵜飼船、だま

A black and white portrait of a middle-aged man with short hair, wearing a dark suit, white shirt, and patterned tie. In the bottom left corner of the image, there is a large, solid black circle. Inside this circle, the Chinese characters '一頑徹固' are written in a bold, white, sans-serif font, arranged in three horizontal rows: '一' (top), '頑徹' (middle), and '固' (bottom). The characters are slightly tilted, giving a dynamic feel.

大洲市議会議員

<http://muneyasu.net>

2011年1月発行
第5号

います

成後28年経過した。安定した上水道の確保と、干ばつ等による農業被害の軽減に大きく寄与したが、見込まれた過大な受益者人口増や、かんがい農地は受益者人口4万人減、かんがい農地40%減となっている。そのため、供給されない水がダムに貯水されたままであり、肱川の水量が減少している現状にも拘らず、建設当時に定めた流量の放流しか行われていない。

① 過去の市長は、山鳥坂ダムの治水効果を疑問視する発言もあつたが、清水市長から水害防止としての必要性を伺いたい。

② 正常流量を求めるなら、野村ダムからの供給が最も現実的ではないか。当時の歴代市長は、なぜ水利権を放棄したのか。

定期議會報告

はしあしたが、一慶の市长選挙に
温かいご支持をいただきました。
その後、多くの皆様から叱責の言
葉や激励をいただきました。本当
にありがとうございました。本当に泣みて

(国と県と市町の関係は対等平等)と住民自治(住民の意思で自主的に処理する)から成るべくおないと確信してしまふ。自治体の意思と住民の意思は、本來一体でなければなりません。山

★肱川の治水対策は堤防建設が
急務（山鳥坂ダム・鹿野川ダム改造は不要）

(1) 平成1年5月に策定された「肱川水系河川整備計画」の目標流量（毎秒5,000t）を安全に流下させる為、必要な整備流量（毎秒1,450t）を①山鳥坂ダム（毎秒400t）、②鹿野川ダム改修（毎秒250t）、③河道整備等（毎秒800t／秒）で分担します。

山鳥坂ダムは整備流量の30%を占めており、効果は大きく、河川整備期間の中期（H35）までに完成予定で、ダム下流の全川に亘って早期に治水効果を發揮できます。

② 野村ダムは、肱川総合開発計画に基づき、洪水調節と利水を目的に建設され、建設事業費負担（治水56%、かんがい33%、水道11%）により水利権が発生しましたが、水利権等の利害関係者について

鳥坂タバ問題のみならず、市長や議会の意思と市民の想が全く逆ひつ立つのが物語つけてゐる事だ。

